

Essence: Doux enfants, afin d'alléger le fardeau de vos péchés, soyez fidèles et *honnêtes* en écrivant l'histoire de vos actions passées. En les donnant au Père, vous serez pardonnés.

Question: Les enfants, quelle graine ne pouvez-vous pas semer à l'âge de confluence ?

Réponse: La graine de la conscience du corps. C'est à partir de cette graine que l'arbre des vices a poussé. À présent l'arbre des cinq vices s'est étendu sur le monde entier. Tout le monde ne cesse de semer les graines de la luxure et de la colère. Le Père vous donne ces *directives* : Les enfants, devenez purs grâce au pouvoir du yoga. Cessez de semer cette graine.

Chanson: En Te trouvant, nous avons tout trouvé !

Om shanti. Vous, les plus doux enfants spirituels, avez entendu la chanson. Actuellement vous êtes très peu nombreux. Dans peu de temps, les enfants seront très nombreux. Même si actuellement vous êtes peu nombreux à être devenus les enfants de Prajapita Brahma de façon *concrète*, tout le monde le connaît. On l'appelle Brahma, le Père de l'Humanité. L'humanité est si grande. Les membres de toutes les religions finiront par l'accepter. C'est par son intermédiaire que les humains ont été créés. Baba a expliqué que chaque père physique était un Brahma limité parce que lui aussi crée un arbre généalogique. Un arbre généalogique perdure sur la base d'un *nom de famille*. Ce sont des pères limités. Celui-ci est un père illimité. Son nom est Prajapita. Les pères physiques créent des familles *limitées*. Certains ne fondent même pas de famille. Celui-ci en crée vraiment une. Quelqu'un pourrait-il dire que Prajapita Brahma n'a pas d'enfants ? Les habitants du monde entier sont ses enfants. Prajapita est le premier. Même les Musulmans se souviennent d'Adam et Bibi. Ils doivent donc faire référence à quelqu'un ! Quand ils parlent d'Adam et Eve, ou d'Adi Dev et Adi Devi, ils se réfèrent à Prajapita Brahma. Toutes les religions le reconnaîtront. Il y a des pères limités et Celui-ci est le Père illimité. Le Père illimité est Celui qui donne un bonheur illimité. Vous faites des efforts pour obtenir le bonheur illimité du paradis. Vous êtes ici pour obtenir votre héritage du bonheur illimité auprès du Père illimité. On peut dire que le bonheur du paradis est illimité, et qu'en enfer, la peine est elle aussi illimitée. Beaucoup de peine doit encore venir. Il y aura des cris de détresse. Le Père vous a expliqué les secrets du début, du milieu et de la fin du monde entier. Les enfants, vous êtes personnellement assis devant Lui et vous faites des efforts. Il est à la fois la Mère et le Père. Il y a tant d'enfants ! Personne n'a d'hostilité pour la Mère et le Père illimité. Vous recevez tant de bonheur de la Mère et du Père. Les gens chantent : "Tu es la Mère et le Père..." Seuls les enfants peuvent comprendre ces choses. Ceux des autres religions ne s'adressent qu'au *Père*. Ils ne disent pas "Mère et Père". C'est seulement ici que vous chantez "Tu es la Mère et le Père". Les enfants, vous savez qu'en étudiant, vous changerez d'êtres humains ordinaires en déités ; d'épines en fleurs. Le Père est le Batelier ainsi que le Jardinier. Chacun d'entre vous est un jardinier. Les *jardins moghols* ont aussi leur jardinier. Il est très bien payé. Les jardiniers sont aussi numberwise. Certains jardiniers font pousser des fleurs magnifiques. Parmi les fleurs, il y a la *reine des fleurs*. À l'âge d'or, on trouve le *roi* et la *reine des fleurs*. Les empereurs et les impératrices actuels ne sont pas des *fleurs* ; ce sont des épines car ils sont devenus impurs. Tout en avançant, ils vous piquent comme des épines et s'enfuient. On les appelle "Ajamil". C'est vous qui faites le plus de dévotion. Voyez les images dépravées qu'ils ont créées sur le chemin du péché. Ils représentent les déités, mais ce sont des représentations du chemin du péché. Les enfants, désormais vous comprenez toutes ces choses car vous êtes Brahmines. Nous partons très, très loin des vices. Si un frère et une sœur brahmines s'adonnent à la luxure, c'est une très grave *agression criminelle*. Leur nom est diffamé. C'est pourquoi Baba dit : Dites à Baba toutes les mauvaises actions que vous avez accomplies depuis votre enfance et

la moitié vous sera pardonnée. Vous savez quand vous avez accompli de mauvaises actions, n'est-ce pas ? Écrivez-les et donnez-les à Baba. Ceux qui ont la foi et qui sont *honnêtes* écriront : "Baba, j'ai accompli telle mauvaise action. S'il Te plaît, pardonne-moi !" Le Père dit : Vous ne pouvez pas être pardonnés ! Mais votre fardeau sera allégé parce que vous avez dit la vérité. Ne pensez pas que vous pourrez oublier. Vous ne pourrez pas oublier. On vous met en garde pour que vous n'accomplissiez pas de tels actes dans le futur. Cependant, vous vous repentez intérieurement. Vous dites : "Baba, nous étions comme Ajamil." Cela fait référence à votre naissance actuelle. Vous savez également à quel moment vous êtes venus sur le chemin du péché et êtes devenus des âmes pécheresses. En ce moment le Père fait de nous des âmes charitables. Le monde des âmes charitables est différent de celui-ci. Même s'il n'existe qu'un seul monde, vous comprenez qu'il est divisé en deux. D'un côté, c'est le monde des âmes charitables que l'on appelle le paradis, et de l'autre, le monde des âmes pécheresses que l'on appelle la terre de la peine, l'enfer. Il y a le monde du bonheur et le monde de la peine. Dans le monde de la peine, toutes les âmes appellent le Père pour être *libérées* de ce monde et rentrer à la Maison. Les enfants, vous savez que vous ne resterez pas à la Maison mais que vous devrez descendre rejouer votre *rôle*. A présent le monde entier est impur. Le Père vous rend purs. Votre *but* et *objectif* est devant vous. Personne d'autre que vous n'a ce *but* et *objectif* : Voilà ce que nous allons devenir ! Le Père dit : Les enfants, c'est ce que vous étiez. Vous ne l'êtes plus. Vous étiez dignes d'être adorés et vous êtes maintenant des adorateurs. Il faut faire des efforts pour redevenir digne d'être adoré. Le Père vous inspire à faire de si bons efforts. Ce Baba sait qu'il deviendra un *prince*. Il est *numéro un* et pourtant il est incapable de rester dans un souvenir constant. Il oublie. Quels que soient les efforts que vous faites, personne ne peut atteindre ce niveau en ce moment. Vous atteindrez votre niveau karmateet lorsque la guerre éclatera. Tout le monde doit faire des efforts. Celui-ci aussi doit faire des efforts. Demandez aux gens qui viennent ici : "Où se trouve Baba sur le poster ?" Il se trouve au sommet de l'arbre, dans le monde impur, et il fait aussi de la tapasya au pied de l'arbre. C'est si simple à comprendre ! Toutes ces choses vous ont été expliquées par le Père. Nous ne savions rien de tout cela. Le Père est *empli de connaissance*. Il est Celui dont tout le monde se souvient. Ils disent : "Ô Père suprême, Âme suprême, viens nous libérer de la peine !" Brahma, Vishnu et Shankar sont des déités. Les âmes qui se trouvent dans le monde incorporel ne peuvent pas être appelées des déités. Le Père vous a expliqué les secrets de Brahma, Vishnu et Shankar. Brahma, Lakshmi et Narayan etc. existent tous ici. Les enfants, vous seuls avez des visions de la région subtile. Ce Baba devient un ange. Les enfants savent que celui qui se trouve en haut de l'escalier est le même que celui qui pratique la tapasya au pied de l'escalier. Cela se voit très *clairement* sur le poster. Il ne dit pas qu'il est Dieu. Il dit : Je ne *valais pas un centime*, et c'est pareil pour vous. Je *vaux maintenant une livre* et c'est la même chose pour vous. Ce sont des aspects très faciles à comprendre. Si quelqu'un argumente, dites-lui qu'il est à la fin de l'âge de fer. Le Père dit : Lorsque celui-ci atteint l'âge de la retraite, J'entre en lui. Il pratique maintenant la tapasya du Raja Yoga. Comment peut-on dire que quelqu'un est une déité alors qu'il pratique la tapasya ? C'est après avoir étudié le Raja Yoga qu'il le devient. Les enfants, vous devenez ceux qui porteront une couronne ; vous devenez des déités. Vous pouvez faire imprimer des images de 10 ou 20 enfants pour leur montrer ce que vous allez devenir. Par le passé, chacun d'entre vous avait été pris en *photo* habillé en déité. Expliquez-leur ce point. D'un côté vous êtes ordinaires, et de l'autre vous êtes *doublement* couronnés. Vous savez que c'est ce que vous allez devenir. Seuls ceux dont la *ligne* est *claire* le deviendront. Vous devez aussi devenir très doux. Actuellement les graines de la luxure et de la colère ont pris beaucoup de place chez les êtres humains. L'arbre des cinq vices pousse en chacun d'eux. Le Père dit : Ne semez pas de telles graines ! Vous ne devriez pas semer les graines de la conscience du corps à l'âge de confluence. Ne semez pas la graine de la luxure. Ravan n'existera pas pendant $\frac{1}{2}$ cycle.

Les enfants, le Père vous explique chaque point de connaissance. Le plus important est "Manmanabhav" ! Le Père dit : Souvenez-vous de Moi ! Celui-ci est à la fois le premier et le dernier. Vous devenez purs grâce au pouvoir du yoga. Au début, les enfants recevaient de nombreuses visions. Sur le chemin de la dévotion, les gens reçoivent des visions après avoir pratiqué une dévotion intense. Ici, il vous suffisait de vous asseoir et vous partiez en transe. On considérait que c'était de la magie. C'était une magie de *première classe*. Meera a fait beaucoup de tapasya et a passé son temps en compagnie de sages et d'hommes saints. Il n'existe pas d'hommes saints ici. Celui-ci est le Père. Shiv Baba est le Père de tous. Les gens demandent à rencontrer le gourou ; mais ici il n'y a pas de gourou. Shiv Baba est incorporel. Alors qui veulent-ils rencontrer ? Ils ont pour habitude d'offrir des cadeaux aux gourous. Le Père est le Maître de l'illimité. Ce n'est pas la peine de Lui offrir quoi que ce soit. Que ferait-Il de cet argent ? Brahma sait qu'il va devenir le maître du monde. Quel que soit l'argent que les enfants donnent, on l'utilise pour construire de nouveaux bâtiments. Shiv Baba et Brahma Baba n'ont pas besoin d'argent. Ces bâtiments ont été construits pour les enfants. Certains enfants sont pauvres et d'autres sont riches. Certains envoient deux roupies en disant à Baba : "Baba, mets une brique en mon nom." D'autres envoient 1000 roupies. L'intention des deux est la même. C'est comme s'ils donnaient la *même chose*. Les enfants peuvent ainsi être logés facilement. Celui qui fait construire un bâtiment est mieux reçu lorsqu'il vient ici. Certains disent alors : "Baba leur fait une faveur !" Bien sûr, on doit vraiment leur offrir cela. Il existe toutes sortes d'enfants. Certains peuvent coucher n'importe où alors que d'autres sont très délicats. Les étrangers vivent dans de grandes maisons. Beaucoup de gens riches apparaissent dans tous les *pays*. C'est pourquoi de tels bâtiments doivent être construits pour eux. Voyez le nombre d'enfants qui viennent ici ! Aucun autre père n'aurait de telles pensées. Au maximum, un individu peut avoir 10, 12 ou 20 petits-enfants. Achcha, certains peuvent même en avoir 200 ou 500, mais pas plus. La *famille* de ce Baba est si grande et elle le deviendra de plus en plus. Le royaume est établi en ce moment. Comme la *famille* du Père est grande ! Et comme la *famille* de Prajapita Brahma est grande, elle aussi ! C'est seulement lorsque le Père vient ici à chaque cycle que vous entendez ces choses *merveilleuses*. On dit du Père : "Ô Prabhu ! Tes voies sont uniques." Cela fait référence à l'époque actuelle. Voyez la différence qui existe entre la dévotion et la connaissance. Le Père vous explique : Si vous voulez aller au paradis, imprégnez-vous de vertus divines. Vous êtes actuellement comme des épines. Ils ne cessent de chanter : "Je suis sans vertu." Les défauts des cinq vices sont présents dans le royaume de Ravan. Vous recevez en ce moment une si bonne *connaissance* ! Les autres *connaissances* ne vous apportent pas autant de bonheur. Vous savez que nous, les âmes, résidons dans le monde incorporel. Brahma, Vishnu et Shankar sont dans la région subtile. Ils sont simplement là pour les visions. Brahma est ici, ainsi que Lakshmi et Narayan. On a juste une vision d'eux. Cela symbolise le Brahma corporel qui devient le Brahma de la région subtile. En fait, rien de tel n'existe. Les enfants, vous continuez à assimiler tous ces points. Tout cela n'est pas nouveau. Vous êtes devenus des déités de nombreuses fois. C'était le royaume des *déités*. Le cycle ne cesse de tourner. Ces *dramas* sont périsposables, alors que celui-ci est éternel et impérissable. Personne d'autre que vous ne comprend ce que le Père explique. Ne pensez pas que cette connaissance a toujours existé. Le Père dit : La connaissance que Je vous donne en ce moment disparaîtra. Lorsque vous aurez atteint votre statut royal à l'âge d'or, cette *connaissance* n'existera plus. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Soyez toujours conscients que vous êtes maintenant des Brahmines. Par conséquent, restez toujours très à l'écart des vices. Qu'il n'y ait jamais d'*agression criminelle*. Soyez très *honnêtes* et fidèles envers le Père.
2. Afin de devenir des rois *doublement* couronnés, devenez très doux et faites en sorte que la *ligne* de votre intellect reste *claire*. Pratiquez la tapasya du Raja Yoga.

Bénédiction: : Puissiez-vous vous être libres des liens et libérés dans la vie, en restant constamment stables dans un niveau illimité.

La conscience du corps est un niveau limité, tandis que la conscience d'âme est un niveau illimité. Lorsque vous entrez dans un corps, vous devez entrer dans les liens et les limitations karmiques, mais lorsque vous devenez conscients de l'âme, toutes ces liens disparaissent. On dit : ceux qui sont libérés de leurs liens sont libérés dans la vie. De la même manière, ceux qui restent stables dans un niveau illimité se libèrent des *vibrations* et de l'atmosphère du monde ainsi que des attitudes et des attaques tamoguni de Maya. C'est ce qu'on appelle le niveau de libération dans la vie, que vous devez expérimenter à l'âge de la confluence.

Devise: : Le signe qu'une personne a un intellect fidèle est qu'elle a la victoire garantie et qu'elle est sans soucis. Aucun gaspillage ne peut venir à une telle âme.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Ayez maintenant la profonde préoccupation de devenir complets et karmateet.

Comprenez la philosophie profonde du karma, c'est-à-dire soyez trikaldarshi avant d'entreprendre toute action, car c'est seulement ainsi que vous pourrez devenir karmateet. Si vous commettez des erreurs, même insignifiantes, dans vos pensées, celles-ci créent également un compte karmique très lourd. C'est pourquoi vous devez considérer même une petite erreur comme une grande erreur, car vous vous approchez maintenant de votre niveau de perfection.